
8 Pièces

400 m²

Réf. 2023-32

8 000 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au  sommet  du  domaine  le  plus  prestigieux  de  Grimaud,  propriété

dexception  profitant  dun  panorama  unique  sur  la  mer  et  le  village  de

Saint-Tropez.  Cette  demeure  de  400  m²  vue  sur  la  mer,  abrite  une

chaleureuse  pièce  de  vie  comprenant  un  vaste  hall  dentrée  avec  puit

lumineux,  une cuisine  équipée dun ilot  central,  une confortable  salle  à

manger et un salon orientée face à sa cheminée. Dans la continuité du

séjour, une large terrasse vue sur la mer offre un accès direct au pool

house et  la  piscine.  Lespace nuit  dispose dune vaste  suite  de  Maître,

quatre chambres disposées en suite, ainsi quun ...

At the top of the most prestigious domain in Grimaud, exceptional property enjoying

a unique panorama of the sea and the village of Saint-Tropez. This house of 400

m² overlooking the sea has a warm living room including a large entrance hall with

light  well,  equipped  kitchen  with  central  island,  comfortable  dining  room,  and  a

living  room  facing  its  fireplace.  Continuing  the  living  room,  a  large  terrace  with

panoramic sea views offers direct access to the pool house and the swimming pool.

The  sleeping  area  has  a  large  Master  suite,  four  bedrooms  suites,  and  a  fully

equipped apartment with ...
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